

飛翔～ひしょう～

～仲間とのつながりを大切にしよう！～



2023. 6. 30
文責 安川

1学期の期末テストが終わりました！結果は…？

今年度から定期テストが学期に1回になりました。その代わりに、各教科において、単元テスト（小単元などを区切りとした、短時間で行うテスト）などを活用しています。学習した内容が理解できているか、時間をおかずに確認することができます。学習したときはわかって（わかった気になって？）いても、時間が経つときれいさっぱり忘れてしまっただけではお話になりません。そのためには、「復習」することが大切です。教科によっては、予習が必要なこともあるかもしれませんが、復習は必ず必要になります。



今は、夏の大会に向けて一生懸命になっている人もいるでしょう。大会終了後の夏休みからは、お勉強にシフトしていけるように、日常的に少しずつ復習をしていきましょう。せめて、その日に学習した内容ぐらいいは……。

体育祭がんばりました！楽しめました！



たくさんの方のご参加ありがとうございました



【結果】学年種目（俵引き）：B組
600mリレー：A組 全員リレー：A組
大縄跳び：B組全校3位
綱引き：A組全校準優勝

お知らせ

今年度も7月24日(月)～26日(水)の3日間夏休みの補充学習（基礎講座）を行います。後日案内を配付しますので、教えてもらいながら夏休みの課題に取り組みましょう。

● よろしくお祈いします！ ●

7月18日(火)・19日(水)の2日間にわたり、各教室において、1学期末の保護者懇談会（三者懇談）をさせていただきます。詳細（日程）は、各担任からお知らせします。お忙しいとは存じますが、大切なお子様のため、ご協力をお願いします。